

# LES LENDEMAINS DU CONSEIL

**VOTRE CONSEIL MUNICIPAL VOUS INFORME !**

## ADMINISTRATION

### ASSURANCES DES BÂTIMENTS PATRIMONIAUX

Le Conseil emboîte le pas dans une résolution demandant aux différents paliers gouvernementaux de trouver rapidement des solutions au problème d'assurabilité des bâtiments patrimoniaux à coût raisonnable. Beaucoup de propriétaires de bâtiments patrimoniaux antoniens ont beaucoup de difficultés à faire assurer leur maison et cela provoque de lourdes conséquences sur la valeur des bâtiments ainsi que sur leur préservation. Plusieurs municipalités et MRC ont appuyé cette requête et nous espérons que les différents paliers gouvernementaux seront à l'écoute de nos demandes.

### RESSOURCES HUMAINES

C'est avec plaisir que le Conseil annonce l'embauche de David Cloutier-Girard au poste de journaliste. L'horaire de travail de M. Cloutier-Girard permettra à la Municipalité d'assurer une présence des travaux publics lors des événements sur le territoire (soirs et fins de semaine). En rapatriant les contrats d'entretien ménager des infrastructures à l'interne, la Municipalité estime faire des économies d'échelles nous permettant l'embauche d'une troisième personne aux travaux publics tout en assurant un meilleur service aux citoyens.

## EMBELLISSEMENT

### MURET DÉCORATIF

Le muret décoratif actuel à l'entrée du centre communautaire sera remplacé au courant du printemps prochain. Cela assurera une installation plus propre et permettra au comité d'embellissement d'en assurer l'aménagement. Le muret décoratif du stationnement sera lui aussi amélioré.

## BUDGET PARTICIPATIF

### ÉDITION 2022 DU BUDGET PARTICIPATIF

Suite au vote populaire encadrant le concours du budget participatif, deux projets seront réalisés. Le projet de la SHEC (Exposition de photos extérieures) remporte la première position, alors que la demande d'acquisition d'un lave-vaisselle pour le local de la FADOQ est arrivé en deuxième place. Nous remercions tous les prometteurs de projets pour leur participation.

Pour l'édition 2023, le Conseil se penchera sur une façon de permettre un meilleur accompagnement des prometteurs afin d'assurer un soutien plus efficace.

## EMPRUNT

### REGISTRE POUR L'EMPRUNT SUR LE PROJET DU JEU D'EAU

En raison d'une erreur administrative, l'ouverture d'un registre pour la tenue d'un référendum a dû être recommencée. Le résultat s'est soldé par 39 signatures, soit le même nombre que lors de l'ouverture du premier registre. Un total de 147 signatures était nécessaire pour la tenue d'un référendum sur le sujet. La Municipalité continue donc d'aller de l'avant avec le projet et vous tiendra informé du résultat du concours d'appels d'offres très prochainement.

SÉANCE DU CONSEIL JANVIER 2023